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令和４年度第 5回水巻町農業委員会総会 

 

会議録（概要版） 

 

第５回農業委員会総会 

 

１．開会日時  令和４年８月１０日（水）  午前  ９時５５分 

 

２．閉会日時  令和４年８月１０日（水）  午前 １０時２０分 

 

３．場  所  水巻町役場 ３階 ３０２会議室 

 

４．出席農業委員      

        木寺 敬一郎会長         木原 一博副会長 

１番 甲斐 洋子委員      ２番 森田 まゆみ委員 

３番 嶺  才三委員      ４番 江藤 喜美雄委員 

６番  小田 弘二郎委員     ７番 永沼  靖委員 

８番 木  年廣委員 

 

 

出席推進委員 

      北部  佃 一俊委員      南部  入江 弘委員 

 

５．出席事務局員 

 事務局長   藤田 恵二    課長補佐  大辻 直樹         

係  員   入江 浩二    係  員  稲田 幸一郎 

 

６．欠席委員 

      ５番 小田 尚德委員 

 

７．会議日程 

   (1) 開 会 

 

   (2) 会長挨拶 
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  (3) 議事録署名委員２名  

３番 嶺  才三委員      ４番 江藤 喜美雄委員 

 

(4) 農地法第５条申請について 

 

(5) その他事項  

ア. 利用権の合意解約について          

イ. 農地パトロールについて 

ウ. 農業委員会だよりについて 

 

  (6) 閉会  
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第 5回水巻町農業委員会総会 

令和 4年 8月 10日  

（午前 9時 55分開会） 

木寺会長 ；               ≪挨拶≫ 

本日は小田尚德委員より所要のため欠席との連絡を頂いておりますのでお知

らせいたします。出席 11名、定足数に達していますので、ただいまから令和

4年度第 5回農業委員会総会を開催いたします。 

議題（１）、会議録署名委員の指名について、を議題といたします。本総会の

会議録署名委員に、3 番、嶺才三委員、4 番、江藤喜美雄委員を指名します。 

 議題（２）、農地法第 5条申請について、を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；        ≪農地法第 5条申請について説明≫ 

木寺会長 ；それでは地元の農業委員である江藤委員から説明をお願いします。 

江藤委員 ；今事務局のほうから説明がありましたが、私のほうから一言連絡しておきま

す。まず、6ページと 8ページを参考にお話しさせていただきます。6ページ

は施工計画図になりますが、この図面の左側、水路の横にプレキャストの水

路壁があります。上に 30㎝～40㎝のコンクリートのたたきがあるわけですが、

8 ページを見ていただくと、⑤-⑤´の左側を見ていただくと、コンクリート

の表示とコンクリートの未施行のところに表示がありませんでしたから、私

はてっきり境界いっぱいにプレキャストをするものだろうとお話をしており

ませんでしたが、現場を確認する中で、本日、若干の差が、空地、いわゆる

コンクリートを張っていないところが出てくる可能性があるということが判

明しました。したがって事務局のほうから、当該申請地は許可が出た場合は、

許可書を発行するときに施行者にコンクリートを打つ旨を計画してほしいと

お願い致しております。その旨は事務局のほうに承諾を得ておりますので、

その 1点だけを申し付け加えておきます。利害については、北側道路ですし、

右側も同じように道路、西側は水路で、南側は作付けされておりますが、本

件については問題ありません。以上です。 

木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

     入江委員。 

入江委員 ；今の 8 ページの所で左側に水路があるんですね。この上に鉄板か何か敷くよ

うにしないと、泥の搬入はどちらからするのですか。 

江藤委員 ；泥の搬入は逆のほうです。右側のほうです。東側からの搬入になります。 

今おっしゃった水路は全く使用しません。 

入江委員 ；わかりました。 

木寺会長 ；そのほかにご意見のある場合は挙手をお願いします。 



4 

 

 

ないようなので質疑を終わります。 

それでは、採決を行います。 

議題（２）、農地法第 5条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願いし

ます。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ；賛成全員と認めます。 

よって議題（２）農地法第 5 条申請については、許可相当として福岡県へ進

達することに決しました。 

次に行きます。 その他を議題といたします。 

はじめに、利用権の合意解約について事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪利用権の合意解約について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので次に行きます。 

木寺会長 ；農地パトロールについて事務局の説明を求めます。 

事務局  ；         ≪農地パトロールについて説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

      ないようなので次に行きます。 

農業委員会だよりについて事務局の説明を求めます。 

事務局  ；         ≪農業委員会だよりについて説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので、担当編集委員の方はよろしくお願いいたします。 

それでは、続けて今後の日程について事務局の説明を求めます。 

事務局  ；          ≪今後の日程について説明≫ 

木寺会長 ；以上で本日の日程は、全て終了いたしました。 

      これをもちまして、令和 4年度第 5回農業委員会総会を閉会いたします。  

      今日は暑い中お疲れ様でした。 

（午前 10時 20分閉会） 

 

会議録署名人 

３ 番 

  

４ 番 


